

06/08/2021

Limarí: Fiscalía, Policías, Delegación Presidencial y Municipios de la provincia incentivan a la comunidad a entregar armas

La problemática de armas y municiones que circulan es una ocupación constante de la Fiscalía y de la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos que junto con la Delegación Presidencial Provincial del Limarí, Carabineros de Chile, Policía de Investigaciones y las Municipalidades de Ovalle, Monte Patria, Río Hurtado, Punitaqui y Combarbalá, se encuentran incentivando a la comunidad a la entrega de éstas.



Este viernes, la actividad se realizó en forma simultánea en las plazas públicas de las comunas antes mencionadas e incluso asistieron alcaldes de dichas comunas, para entregar folletería y conversar con la comunidad respecto a la entrega de armas.

Estas acciones, para la Fiscalía, se enmarcan en una jornada de interacción con la comunidad y al respecto, el fiscal de focos de la provincia del Limarí, Jaime Rojas Gatica, explicó la importancia de hacer entrega de las armas a la autoridad fiscalizadora.

“Es la campaña alto al fuego del Limarí, en forma simultánea. Buscamos promover que la gente pueda denunciar a aquellas personas que tengan armas en forma irregular, pero también que se entreguen aquellas que tienen en su poder. Más allá de la penalidad, entendemos que si logramos sacar de circulación un arma de fuego o municiones, logramos salvar una vida”, dijo el fiscal Rojas.

Cabe señalar que la denuncia es totalmente anónima y la entrega de armas puede efectuarse en cualquier unidad policial de la Provincia.

Campaña continuará

Próximamente, la campaña entrega tu arma continuará en la comuna de Monte Patria. Se espera la confirmación de la hora, así como la jornada en que se efectuará el contacto comunitario para incentivar la entrega de armas y municiones.